COMMUNIQUÉ

Le Gouvernement du Bénin se réjouit de l'annonce faite ce jour, par le Canada, d'élever le niveau de sa représentation diplomatique à Cotonou au rang d'ambassade pour marquer une étape importante dans le renforcement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Cette décision du Canada témoigne de l'attractivité croissante du Bénin sur la scène africaine et internationale et de la reconnaissance de la politique diplomatique et des réformes entreprises par le Gouvernement du Président Patrice Talon pour moderniser le pays et stimuler son développement économique.

L'ouverture d'une ambassade du Canada près le Bénin, avec résidence à Cotonou, permettra d'approfondir notre coopération dans des domaines prioritaires tels que la formation et le renforcement des capacités des jeunes, la promotion des énergies renouvelables, la promotion des droits, l'autonomisation des femmes et la nutrition.

Le Bénin et le Canada partagent des valeurs communes. Cette nouvelle étape dans nos relations bilatérales ouvre la voie à un partenariat bilatéral renforcé et mutuellement bénéfique entre nos deux nations.

Le Gouvernement béninois remercie les Autorités canadiennes pour cette marque de confiance et se réjouit des nouvelles opportunités de collaboration qui en découleront, au bénéfice de nos deux peuples.